

## MELDUNGEN



### Feierliche Versprechensfeier

Zur Krönung des gestrigen Tages und zur Feier der Befreiung unserer schönen Amaryllis wurde am Abend noch ein gemeinsames Lagerfeuer abgehalten. Dabei wurde Viki W., Romina S., Ella O. und Philipp H. das Versprechen abgenommen und das Ennser Halstuch verlieren. Wir gratulieren herzlich - schön, dass ihr Teil unserer Gemeinschaft seid.



### Bussi und Baba!

Das Lager neigt sich dem Ende zu, schön war's mit euch, wir freuen uns auf die kommenden Unternehmungen und wünschen euch noch schöne Ferien.



# Amaryllis befreit!

Durch den mutigen Einsatz einiger Dorfbewohner konnte am gestrigen Donnerstag nach bangen Stunden die Fee Amaryllis befreit werden.



Copyright: Wachtmeister Dimpflmoser

Haslach an der Mühl. Über Stock und Stein kämpften sich sieben mutige Bürgerinnen und Bürger, um die Fee



Amaryllis aus ihrer misslichen Lage und den Fängen von Petrosilius Zwacklmann zu befreien. Mit den erbeuteten Goldsternen konnten die Fesseln gelöst und der fiese Zauberer mit den eingängigen Worten „Schalalalalala HEY HEY!“ schlussendlich in die Flucht geschlagen werden. Das Kommissariat Dimpflmoser zeigt sich zutiefst erleichtert, bedankt sich für die tatkräftige Unterstützung. Die erschöpften Beamten treten nun ihren wohlverdienten Urlaub an.



## WETTER

Morgens:	Mittags:	Abends:
18 bis 26°	29 bis 31°	23 bis 24°